

LETTRE PASTORALE



Donne-moi à boire ! (Jean 4,7)

Dans notre service d'aumônier nous rencontrons parfois au cours de nos visites des personnes qui nous demandent à boire, en particulier dans les unités de soins longue durée, là où résident des personnes âgées souvent très handicapées, parfois dans l'impossibilité physique de prendre le verre d'eau qui se trouve à quelques mètres d'elles, sur leur table roulante.

Qui a-t-il derrière cette demande d'un verre d'eau ?

Bien sûr il y a la soif physique que nous éprouvons tous et qui est ce précieux indicateur qui nous évite la déshydratation, mais il y a aussi **ce désir de rencontre**, cette attente d'un cœur à cœur avec une personne qui saura les aimer, les écouter, s'intéresser à

elles et à ce qu'elles sont en train de vivre et de ressentir.

« **Donne-moi à boire** » L'évangile de Jean nous apprend que c'est Jésus qui un jour a adressé cette demande à une femme de Samarie qui venait puiser de l'eau au puits de Jacob aux heures les plus chaudes du jour, car elle avait, elle aussi soif ! soif d'une eau vive qui la ressourcerait si profondément qu'elle ne serait plus dans cette nécessité de revenir sans cesse à ce puits.

C'est ainsi qu'une rencontre s'est produite entre Jésus et la samaritaine, **entre ces deux soifs spirituelles**, celle de Jésus qui a eu le désir de rencontrer en vérité cette femme pour lui montrer son vrai visage et lui faire découvrir qu'il était cette source de vie qu'elle cherchait, peut-être sans même en avoir conscience et celle de cette femme qui avait soif d'alliance, soif d'un amour véritable. L'évangéliste Jean nous laisse deviner entre les lignes le « désert » que cette femme traversait. Il précise qu'elle avait eu 5 maris et qu'aujourd'hui elle vivait avec un homme qui n'était pas son mari. Autrement dit c'était une femme seule, sans lien véritable, dans l'obligation de revenir sans cesse et toujours à ce puits dont l'eau n'étanchait sa soif que temporairement et imparfaitement, un chemin qui fait penser à celui de Sisyphe.

La rencontre de ces deux soifs produit la Vie en abondance : la femme samaritaine devient témoin de Jésus Christ, et « beaucoup de samaritains de cette ville crurent en Jésus parce que la femme leur avait déclaré » il m'a dit tout ce que j'ai fait » (Jean 4,39) ...et « Jésus resta là deux jours. Ils furent encore bien plus nombreux à croire, à cause de ce qu'il disait lui-même » (Jean 4,40) C'était comme une source qui jaillissait et éclaboussait tout le monde, traversant la ville

Ce texte de l'Evangile est pour moi une invitation à être auprès de nos frères et sœurs en humanité, et les uns pour les autres, ces **témoins sources-de Jésus Christ**, Lui qui est à la fois la source et celui qui a soif de nous rencontrer.

« Comme un cerf altéré cherche l'eau vive, ainsi mon âme te cherche, toi, mon Dieu. Mon âme a soif de Dieu, le Dieu Vivant » (Psaume 41,2-3)

Agnès Vez-Desplanques



EGLISE PROTESTANTE
UNIE DE FRANCE

communión luthérienne et réformée

Eglise Protestante Unie de la
Grande Région Toulousaine

CULTES

Samedi 23 mars
17h Piou-pious (0-4ans)
temple du Salin
(4 imp. De la Trésorerie)

Dimanche 24
mars

10h30 Fête des
Rameaux, animée par
la catéchèse
temple du Salin

Dimanche 24
mars

17h30 Culte de
Proximité
Salle de la Fraternité -
Castanet

Jeudi 28 mars
19h30 Jeudi Saint
FPMA-EPUGRT
Temple du Salin

Vendredi 29 mars
12h15 Célébration
œcuménique
Cathédrale Saint-Etienne
18h30 Vendredi Saint
Temple du Salin

CATECHESE

Dimanche 24
mars

10h30 Fête des
Rameaux
temple du Salin
13h30 KT Ados

Salle des Réformateurs
(4 Imp. de la Trésorerie)

POUR VOS DONDS :

Chèques à l'ordre de
« EPUGRT »,
4 Imp. de la Trésorerie
31000 Toulouse

Ou en ligne :

<https://epudf-toulouse.s2.yapla.com/fr/>